

ESTUDIANTES El acto se celebrará a las 11.00 horas en el centro de barrio La Constitución

La Fundación Secretariado Gitano inaugura hoy la ludoteca Kelibhen

INFORMACIÓN JEREZ

Con motivo del comienzo del nuevo curso escolar el próximo viernes, la Fundación Secretariado Gitano, inaugurará hoy a las 11.00 horas la ludoteca Kelibhen en la zona sur de la localidad. Para poner en marcha un año más esta experiencia, la fundación cuenta con la colaboración del Centro de Barrio la Constitución, que es el lugar donde se realizan las actividades, aparte del personal de esta entidad y voluntarios con vistas a

establecer un espacio de aprendizaje y juego para niños y niñas con edades comprendidas entre los seis y los dieciséis años.

OBJETIVOS

Con la creación de este espacio de juego, la Fundación Secretariado Gitano, que realiza numerosas actividades en Jerez, se plantea así dar una respuesta posible a las necesidades personales de las personas de etnia gitana. En este sentido, entre otros, los objetivos de esta entidad pasan por lograr

establecer nuevas relaciones, creando lazos entre personas diferentes, además de construir un lugar de animación en la vida del barrio.

De este modo, la ludoteca Kelibhen permite al niño y a la niña aprender a aceptar el peso de las reglas sociales con idea de que el pequeño se adapte de forma progresiva. Así, fomenta valores como la convivencia, el respeto a los demás y la tolerancia que propicien el desarrollo integral del niño/a y disminuir los niveles de

absentismo y fracaso escolar en estas edades, son los principales retos a alcanzar por la Fundación Secretariado Gitano, en una de las ciudades del país con mayor población de esta etnia.

Además de la puesta en marcha de este proyecto, que suele reunir a un buen número de niños cada curso, son muchas las actividades que desde esta entidad se han puesto en marcha a lo largo de este último año en aras de la integración del colectivo gitano, desde asesorar a los jóvenes de cara a su inserción en el mundo laboral, hasta la organización de una original muestra en el Callejón de los Bolos para acercar la cultura gitana a la población, con enseres que ayudasen a ilustrar el rico patrimonio y las costumbres de esta etnia.